
 

 

 

 

 

 

 初々しい若葉も一雨ごとにたくましさを増し、強い日差しに備えるころとなりました。生徒たちも初めての

中学校の行事を経てたくましくなってきました。運動会では、係の活動に積極的に取り組む姿が見られまし

た。競技にも一生懸命に取り組み、運動会を盛り上げました。 

鴨川への校外学習では、カッター訓練や野外炊事などの体験活動を通して仲間との絆がよりいっそう深ま

りました。また、生活の中での課題も見えてきて、実りの多い 2 日間になったと思います。保護者の皆様に

は、学校行事へのご理解とご協力ありがとうございました。今回の学年だよりの裏面では運動会実行委員や校

外学習係長の言葉とともに 5 月の行事を振り返ります。 

6 月には初めての定期テストがあり、生徒たちには緊張したり不安に思ったりする様子がうかがえます。計

画を立て、テスト勉強に取り組んでいますので、ご家庭でも励ましの言葉をかけていただけたらと思います。

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長南中学校第１学年 

学年だより ６月号 

令和５年６月１日  

６月行事予定 

 

  第１回英語検定 

  教育実習開始 

第１回漢字検定 

第１回ＰＴＡ環境美化作業予備日 

テスト前諸活動中止 

前期中間テスト 

県民の日 

低線量Ｘ線検査 

専門委員会 

眼科検診 

 

７月の主な行事予定 

歯科指導 

総体・コンクール結団式 

郡市総体 

専門委員会 

情報モラル教室 

全校集会 大掃除 

夏季休業 

三者面談 

学習内容 

国語 話の構成を工夫しよう（スピーチ） 

社会 地理 世界各地の人々の生活と環境 

   歴史 人類の誕生 

数学 文字の式 

理科 動物のなかま 

英語 Ｐｒｏｇｒａｍ３ 

音楽 イメージと音楽のかかわり 

保健体育 走り幅跳び マット運動 

技術・家庭科 本立ての製作 製図・材料取り 

食事の役割と食習慣 

美術 絵文字 

スクールカウンセラー 松本克彦先生 

６月の来校予定日 ２日、９日、23日、30 日 

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。 

０４７５－４６－３７１９ 

学年だよりのタイトルを「感謝！」に決めました。学年だよりは月に１回の発行ですが、身近な人への感謝の

きっかけになればいいなと思います。１年間よろしくお願いいたします。 



 

 

運動会の思い出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校外学習の思い出 

 

 

 私が今年の運動会で思い出に残っていること

は、運動会までにしてきた準備です。放課後に実行

委員全員が集まって、種目カードを提出しました。す

ごく大変でしたが、思い出に残る運動会ができてよ

かったです。         Ａ組  

 準備などは大変だったけれど、実行委員とし

ての大変さや楽しさは実行委員にならないとわ

からないのだなと思いました。来年も実行委員

をやりたいです。      Ｂ組  

 初めて運動会実行委員になって、個人種目と

団体種目のやる内容を考えたり、原稿を書いた

りといろいろ大変なこともあったけれど、やって

すごくよかったなという気持ちになりました。来

年の運動会も実行委員をやって、よりよい運動

会にしたいと思いました。  Ｂ組  

 保健美化係の鶴岡です。保健美化係は主にビーチクリーン、ゴミ捨て、食堂片付け、健康観察を行いまし

た。校外学習ではみんな楽しくビーチクリーン活動をしました。海水でぬれた人やシーグラスを集めている人

などいましたが、けがなく、たくさんの思い出ができました。      保健美化係長 Ａ組  

 今回の校外学習では、カレー作りやウォークラリーなど班で動いたことが多かったので、仲間と協力し合う

大切さを学べました。僕はみんなが集合時間の３分前には集合できていて良いと思いました。ルールを守る

みんなのおかげで楽しめました。                    班長会 Ａ組  

 運動会お疲れ様でした。運動会の練習は運動会

当日の一週間前から始まり、疲れました。運動会の

準備は念入りにやり、運動会当日は、みんなそれ

ぞれ自分の係の仕事を集中してやっていて良かっ

たです。来年の運動会で頑張りたいことは綱引き

で勝つことです。      Ａ組  

 生活係はカッター訓練やウォークラリー研修の運営をメインでやりました。準備や当日の活動ではみんな

が頑張って協力していたので、これからの学校生活でも生かしていけたらいいなと思いました。この校外学

習では協力することの大切さを学びました。              生活係長 Ｂ組  


